

Firma Scheffmacher hat für Kinder Geld gesammelt

Die auf Malzubehör spezialisierte Firma Scheffmacher AG in Schaffhausen hat im November einen Spendenmonat durchgeführt. Am letzten Dienstag wurde die Spende am Kinderspital Zürich zuhandeder dort tätigen Kunsttherapeutinnen Barbara Carnielli und Tanja Onorato übergeben. Sie durften einen Barbetrag sowie ausgewählte Malartikel in Höhe von gesamthaft 2500 Franken entgegennehmen.

Dass die Spende an die Kunsttherapie des Kinderspitals Zürich geht, ist Scheffmacher-Mitarbeiterin Sandra Bosshard zu verdanken – ihr Sohn war schon einige Male im Kinderspital, und weitere Aufenthalte werden folgen. Das Spital setzt seit über zehn Jahren auf Kunst- und Ausdruckstherapie als ergänzendes Therapiean-

gebot. Finanziert wird die Kunst- und Musiktherapie von der Stiftung «Chance für das kritisch kranke Kind» und der Fondation Art-Therapie. Die Kunsttherapie ist ein gutes Mittel, um Kinder und Erwachsene in ihren Ängsten und Sorgen, aber auch Hoffnungen, zu begleiten. Weil Malen nicht an Worte gebunden ist, eignet es sich besonders dort, wo Worte fehlen oder nicht ausgesprochen werden können; zudem unterstützt es den Selbstheilungsprozess. Die Kunsttherapie im Kinderspital hat Materialwagen, die zu den Patienten in die Zimmer kommen. Von der Therapie profitieren überwiegend Kinder, die sich länger im Spital aufhalten, sowie deren Geschwister.

Bild: Tanja Onorato (links), Julian Scheffmacher (Mitte) und Sandra Bosshard (rechts) bei der Spendenübergabe in Zürich. (r.)

